



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Liliana Guadalupe Hernández Gomez

Nombre del tema: Gonorrea

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Epidemiologia

Nombre del profesor: DR. Cristóbal Eduardo Porras Ramos

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2°

INTRODUCCION

La gonorrea es una infeccion de transmision sexual que puede infectar tanto a hombres y mujeres, pero especialmente es mas comun en jovenes adolescentes. La importancia de conocer este tema es para poder prevenir este tipo de contagios y evitar ocasionar problemas de salud graves con el paso del tiempo. Tener mas consciencia y precaucion al momento de tener relaciones sexuales.

En el siguiente trabajo se dara a conocer mas a profundidad de que se trata esta ETS, cuales son las maneras de contagio, si se puede o no dar un tratamiento y las precauciones que se deben de tomar para prevenirlo. Se tomo el tiempo de poder investigar en distintas fuentes, esperando que sea la informacion necesaria para comprender mejor este tema y evitar que esta ETS se siga propagando con el tiempo.

DESARROLLO

¿Qué es la gonorrea?

La gonorrea es una enfermedad de transmisión sexual. La bacteria que causa la gonorrea es la *Neisseria gonorrhoeae* y la puede propagar cualquier tipo de actividad sexual. Es más común en los adultos jóvenes, ya que en muchas ocasiones por falta de información no tienen la precaución de cuidarse antes de tener relaciones sexuales, lo que los lleva a realizarlo sin ninguna protección, ya que no conocen las consecuencias que conlleva el no protegerse o bien no se sienten capaces de ir a pedir anticonceptivos a los centros de salud o comprarlos.

Maneras de contagio

Puede contraerse a través del sexo vaginal, oral o anal con una pareja infectada, infectando el tracto genital, la boca o el ano. Las cosas han ido cambiando demasiado ya que las personas creen que existe otras maneras de tener relaciones sexuales o por otras partes del cuerpo, pero realmente no están bien informados que eso provoca aún más la propagación de distintas ETS.

De igual manera una mujer embarazada puede transmitírsela a su bebé durante el parto, lo que se recomienda es que se realice una cesárea para evitar el contagio, pero ya dependerá de la decisión del paciente.

¿Con que estudios se puede detectar la gonorrea?

Se realiza con una prueba de orina para detectar la infección por clamidia y gonorrea. A veces el doctor puede tomar una muestra de la vagina, el pene, el recto o la garganta para analizarla.

Signos y síntomas

En muchas ocasiones sucede que la persona infectada no se da cuenta ya que a veces no presentan síntomas y más si esta infección esta presente en el recto o garganta es muy difícil reconocerla de manera temprana. Por eso se recomienda que, si ya comenzaste tu vida sexual activa, te realices estudios o vayas al medico para tus revisiones y de esta manera detectarla de manera temprana.

En la mujer, los síntomas pueden incluir: flujo vaginal generalmente verdoso o amarillento, ardor cuando orina o la necesidad de orinar más frecuentemente, sangrado después de las relaciones sexuales, sangrado entre los períodos de menstruación, dolor abdominal o pélvico. De no tratarse, puede provocar la enfermedad inflamatoria pélvica, que causa problemas en el embarazo e infertilidad.

En el varón, los síntomas pueden incluir: flujo del pene generalmente verdoso o amarillento, ardor cuando orina o la necesidad de orinar más frecuentemente, testículos adoloridos o hinchados.

En ambos, pueden sentir: dolor/ardor, secreción y/o sangrado.

La Infección del recto puede ocurrir después de tener sexo anal receptivo. En la mujer, la infección rectal puede ocurrir por transmisión de la bacteria desde la vagina. Aunque a menudo no haya síntomas con la infección rectal, éstos pueden incluir molestias rectales, picazón, dolor, flujo o sangrado del ano. La Infección de la garganta puede ocurrir después de relaciones oral-genital con una persona infectada. En ese caso, puede presentarse con dolor de garganta.

¿Cómo se trata?

Es importante que en cuanto se detecte se lleve acabo el tratamiento y evitar tener relaciones sexuales para no contagiar a más personas, hasta después de llevar el tratamiento.

Se trata y se cura con antibióticos. Como el varón o la mujer con gonorrea a menudo tienen clamidia también, para eso debe asociarse a las dos infecciones. Es importante que la pareja reciba tratamiento para prevenir la reinfección. Habiendo recibido el tratamiento correcto, se

cura después de recibir una dosis única, después de 24 horas. Si la gonorrea no se trata, puede aumentar el riesgo de transmisión del VIH y en la mujer puede invadir el área pélvica e infectar el útero, las trompas de Falopio o los ovarios causando la EPI (Enfermedad Pélvica Inflamatoria). En el varón, la gonorrea puede afectar los testículos, causando hinchazón y dolor y también puede causar infertilidad.

Aunque pasa que en muchas ocasiones los tratamientos de los medicamentos se vuelven resistentes, por lo cual lleva más tiempo que la persona se cure.

¿Cómo se previene?

Usando preservativos durante todas las relaciones sexuales. Aunque no elimina, el riesgo de contraer y contagiar la gonorrea. Si su pareja es alérgica al látex, puede ayudar usar condones de poliuretano. La forma más confiable de evitar la infección es no tener sexo anal, vaginal u oral.

Algo muy importante es tomar en cuenta que los jóvenes necesitan conocer más del tema de enfermedades de transmisión sexual y evitar la propagación de estas mismas y así puedan vivir libremente su sexualidad y eviten los riesgos de embarazos no deseados o los contagios de ETS ya que ellos comienzan con la curiosidad de este tema.

CONCLUSION

El tema que se trato es algo muy importante que muchas personas deben de conocer y más en los jóvenes que inician su etapa sexual, ya que es una etapa donde pasan de ser niños a adultos jóvenes, por lo tanto, comienzan la fase de descubrimiento de su identidad y su sexualidad, concluimos que se necesita tomarle mas importancia y dar a conocer mejor estos temas, ya sea las platicas dentro de la familia o bien las platicas por parte del centro de salud.

Como vimos la gonorrea es una enfermedad que en muchas ocasiones no muestra los síntomas al inicio y lo grave aquí que si uno no va al medico puede provocar que esta enfermedad avance y se agrave y será mas complicado poder tratarlo.

La manera de evitar la propagación de esta enfermedad de transmisión sexual es tener consciencia que si uno inicia su vida sexual necesita estar informado sobre los métodos anticonceptivos que existen y cuales son las causas o consecuencias que sucedería si uno no se protege.

Y en dado caso de contagio llevar el tratamiento como es y no por la razón que ya te sientas bien lo dejes, ya que esto provocaría la resistencia de medicamentos y provocara que la infección dure muchísimo tiempo mas y traiga consecuencias mas graves.

Concluimos con esto esperando que la información sea de suma importancia y ayudado aclarar las dudas de una de las enfermedades de transmisión sexual.

Bibliografía

CDC. (s.f.). Obtenido de <https://www.cdc.gov/std/spanish/gonorrea/stdfact-gonorrhea-s.htm>

EDUCO. (s.f.). Obtenido de <https://www.educo.org/Blog/La-Importancia-educacion-sexual-adolescentes>

Medlineplus. (29 de abril de 2021). Obtenido de <https://medlineplus.gov/spanish/gonorrhea.html>

Msal. (s.f.). Obtenido de <https://www.msal.gob.ar/index.php/mapa-del-sitio/114-gonorrea?format=pdf>

Staff, R. (s.f.). Obtenido de <https://www.reuters.com/article/internacional-salud-sexo-jovenes-idLTASIE7A76NW20110926>